

# Noticia da fundación da sociedade El Valle de Oro

Reproducimos a continuación unha noticia, copiada do semanario *Follas Novas*, que nos informa da fundación da sociedade de instrución El Valle de Oro, entidade da que Juan R. Álvarez foi o primeiro vicesecretario.

## Contidos:

- *Follas Novas*, A Habana, nº 542, 20 de outubro de 1907



**CONSELLO DA CULTURA GALEGA**

Arquivo da Emigración Galega

## El Valle de Oro

Con este título ha quedado constituida en esta ciudad una sociedad de fomento y protección mutua que los hijos de aquella comarca gallega han organizado con el fin siempre noble de procurar la unión entre los naturales del Valle del Oro, provincia de Lugo, sus descendientes y de todos cuantos no reuniendo esas condiciones simpaticen con la idea, teniendo también entre sus fines el de propender moral y materialmente al mayor auge y prosperidad del valle natal, estando para ello en relación directa con un Consejo de Administración compuesto de siete vecinos de los de más reconocido arraigo y honorabilidad de Ferreira del Valle de Oro, el cual bajo la dirección de la Junta Directiva de aquí invertirá los fondos que se le remitan.

La Directiva de esta asociación ha quedado constituida en la forma siguiente:

Presidentes de honor: José María Candia Nécega e Andrés Canoura Palmeiro.

Presidente: Francisco Janeiro Goás.

Vicepresidente: José Manuel Otero.

Secretario: José María Candia Nécega.

Vicesecretario: Juan R. Álvarez.

Tesorero: Juan López Gómez.

Vicetesorero: Manuel Hermida.

Vocales: José Fernando Fuente, Valentín Nécega Rivas, Manuel Rubal, José Fernández, José Arcas, José Ramón Villarón, Andrés Rivera Goás, Ramón Reigosa.

Vocales suplentes: Antonio Colmenares, José Pérez Pérez, Antonio Díaz, Generoso Requeijo.

*Follas Novas*, A Habana, nº 542, 20/10/1907.